



朝晩はまだ寒いですが、日中は暖かい日差しが感じられるようになってきました。校庭の雪はなかなか融けないので、学童の前で外遊びをしたり、体育館などでも元気に遊んでいます。卓球・鬼ごっこ・バドミントン、最近では汗をかいて遊んでいる子も多いです。

先日、塩井小学校でも卒業式が行われ、6年生が学び舎を巣立っていきました。今年の卒業式は、在校生も出席できたので、中学校の制服を着た立派な6年生の姿をしっかりと目に焼き付けたことでしょう。さくらんぼクラブでは、4/1 から新1年生が入所してきます。新1年生のお手本となるお兄さんお姉さんになれるよう、進級に向けての心の準備をしていってほしいと思います。

## 3月のお誕生会

3月のお誕生会をしました♪花暖さん(12/9)・虹心さん(3/9)・里桜さん(2/2)・叶多さん(3/30)・美鳳さん(3/16)・紗瑛香さん(3/19)の登場です！将来の夢は？の質問には、全員ははっきりとした夢があるようで、立派に発表してくれました！！夢に向かってがんばってください！お誕生日おめでとうございます(^\_^)♪



## \*今月のひとこま\*

春休み期間中、小幡歩希（おばた いぶき）先生が学童にお手伝いに来てくれています♪小幡先生の息子さんです。サッカーや鬼ごっこなど、たくさん遊んでくれるので、子供たちに大人気！

